

Babinsa Datangi TKP Kandang Sapi Terbakar

Muhammad Makruf - DEMAK.INDONESIASATU.ID

Oct 9, 2023 - 09:56



Setelah mengetahui terjadi kebakaran terhadap kandang sapi milik bapak Zaenal di Dukuh Karangkumpul RT 07 RW 01 Desa Banyumeneng Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak pada Minggu, 08 Oktober 2023 Babinsa Banyumeng Koramil 12/Mranggen Sertu Achmad Safi'i bersama warga setempat membantu memadamkan kobaran api.

DEMAK - Setelah mengetahui terjadi kebakaran terhadap kandang sapi milik bapak Zaenal di Dukuh Karangkumpul RT 07 RW 01 Desa Banyumeneng Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak pada Minggu, 08 Oktober 2023 Babinsa Banyumeng Koramil 12/Mranggen Sertu Achmad Safi'i bersama warga setempat membantu memadamkan kobaran api.

Aksi ini dilakukan agar api tak menjalar ke perumahan sambil menunggu bantuan dari Dinas Pemadam Kebakaran Kabupaten Demak, "Singkirkan semua benda dan perabotan yang ada di dalam kandang, kosongkan juga rumah yang lain sebelum api semakin membesar," teriak Sertu Achmad Safi'i memberi komando dan semangat kepada warga yang terus berupaya memadamkan api.

Sesaat kemudian datang dua unit mobil pemadam kebakaran dari Dinas Pemadam Kebakaran Kabupaten Demak dan Pemadam Kebakaran Kecamatan Karangawen yang langsung beraksi melawan si jago merah. Akhirnya, upaya warga bersama-sama petugas pemadam kebakaran pun membuahkan hasil. Tak berselang api berhasil dipadamkan.

Dari keterangan saksi yang berada di TKP Bpk zaenal pemilik kandang sekitar pukul 11.30 Wib terjadi kebakaran yang disebabkan oleh rembetan sumber api muncul dari kebakaran lahan di lahan perkebunan yang merembet di kandang sapi miliknya, setelah itu bapak Zaenal minta pertolongan kepada warga dengan memadamkan api dengan alat seadanya, setelah itu mobil kebakaran dari Damkar Kabupaten Demak datang yang dihubungi oleh bapak Mujir selaku Ketua Relawan Anglingkusumo.

Pada kesempatan terpisah, Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menuturkan, bahwa menjadi Babinsa adalah menjaga keamanan, kenyamanan warga masyarakat di wilayah binaannya, selain keluarganya sendiri di rumah, wilayah binaannya adalah menjadi rumah kedua.

"Babinsa harus bisa menyatu dengan warga binaannya, ini sudah menjadi tanggung jawab seorang Babinsa untuk selalu ada kepada warganya, apalagi kepada warganya yang sedang mengalami musibah," tutur Danramil 12/Mranggen. (Pendim 0716).